
【はじめに】

　こんにちは、国際⽂化学科3年の⼭崎澪です。 今⽉は寒さが増したように

思います。⽇本から郵送をしてもらった上着を着る⽇も多いです。

　今回は学校⽣活をテーマに、授業と⾔語交換について書こうと思います。

【授業について】

　今学期は、師範⼤学で総合華語、　women’s literature、　Advanced Aural-Oral Training in

Englishの3教科を履修しています。また、⽂芸⼤でのゼミに参加しています。

　総合華語では、教科書を⽤いながら中国語の単語や⽂法を学んでいます。話を聞いて理解したり、話し

たりすることが難しいと感じるのがほとんどですが、少しずつ環境に慣れてきたのか、先⽣やクラスメイトと話

が少しできてきているかもしれないと感じています。

　women’s literatureでは、⽂献を元にフェミニズムについて学んでいます。⽂献を読んだり、先⽣やクラ

スメイトが話す内容を聞くことが難しいですが、わかるかもと感じたりするところもあるので、学期末までつい

ていきたいです。

　Advanced Aural-Oral Training in Englishでは、ペーパーテストやクラスメイトの発表を元に、英語の

聞く⼒と話す⼒の向上を⽬指しています。同時に、⾃分の趣味、興味などについて交換する場所でもあるた

め楽しいです。
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→郵送してもらった上着を着ました。



　ゼミは毎週⽔曜⽇の午後に⾏われていて、台湾に来てからはオンラインで参加しています。⾃

分の興味にそったテーマを元に⽂献を読んで発表したり、メンバーの発表を聞いたりしていま

す。また、近況報告や趣味興味などについても話しています。

【⾔語交換について】

　師範⼤学の学⽣と中国語と⽇本語の⾔語交換をしています。週に1度のペースで会って、夜

ご飯を⾷べたり、お話ししたり、運動したりしています。夜ご飯は師範⼤学の近くにある、セブンイ

レブンやサイゼリヤ、サブウェイやバーガーキングなどのファストフード店、定⾷屋さんなどで⾷べ

ることが多いです。授業やバイト、休⽇に何をしたかなどの近況報告を主にしています。また、学

校のグラウンドを歩いて、お互いに運動不⾜を解消しようとしています。

【終わりに】

　来⽉で1学期が終了するので、次回は1学期間の振り返りについて書こうと思います。また来

⽉の報告書を楽しみにしていてください。

→ゼミに参加している時の写真です。

→⽇本式定⾷の写真です。→サイゼリヤのパスタ（⼿前）と⾁（奥）の写真です。


